

La comparsa 'Ipanema' viaja al Carnaval de Cádiz

Escrito por Lucía Ros. 6 de febrero de 2016, sábado

Nada más terminar el desfile de la tarde en la plaza del ayuntamiento, todo el elenco de Ipanema coge camino para seguir disfrutando del Carnaval, esta vez en Cádiz.



La barriada de Jose María de la Puerta inicia su viaje a Cádiz esta misma noche para partir en el desfile de Carnaval de allí mañana por la tarde. Todo el grupo coreográfico está con pilas cargadas para afrontar el esfuerzo que supone realizar dos pasacalles en un mismo fin de semana.